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Kreisel Luisenthalerstraße   
 

Sehr geehrte Frau Lenz, 

bitte setzen Sie den folgenden Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten  

Stadtverordnetenversammlung: 

Bürgermeister Rahn hat im Zuge der Beschlussfassung zur Neuen Mitte mitgeteilt, dass es mit dem 
ASV hinsichtlich des Baus eines Kreisels im Bereich Bahnhof-/Luisenthaler Straße Gespräche 
gegeben hat. 
 
Daraus ergeben sich folgende Fragen: 
 

1. Ist es richtig, dass das ASV der Realisierung eines Kreisverkehrs im Bereich Luisenthaler 
Straße auch vor Baubeginn der Nordumgehung Groß Karben zustimmen wird? 

2. Welche Auflagen/Bedingungen an die Stadt sind hieran geknüpft? 
3. Wie wird der Bau des Kreisels finanziert; ausschließlich durch die Stadt oder auch über 

Drittmittel? 
4. Welchen Durchmesser müsste der Kreisel haben, um dem heutigen Verkehrsaufkommen 

gerecht zu werden? 

 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Jochen Schmitt 


